



学校便り

高甫っ子

平成30年6月13日

NO 6

須坂市立高甫小学校

文責 黒岩

学校寄席



5月30日(水)に学校寄席が行われました。これは「小さな親切」運動須高支部の主催で、今年で5年目を迎え最後の年に高甫小学校での開催となりました。

柳家我太楼さんの落語と林家楽一さんの紙切り芸を見せていただきました。落語は一人は何役もこなし、扇子や手ぬぐいを使って、われわれをお話の世界にどんどん引き込みます。

一方、紙切りは、はさみ一本で一枚の紙があっという間に作品に変わります。お題は、子どもたちのリクエストによるもので、その場で考えながら見事な作品が仕上がりました。途中で代表児童がステージに上がり、チューリップの花を切りました。

作品は昇降口に展示されています。ぜひご覧ください。



=お願い=

5月26日(土)の高甫ブロック児童青少年健全育成連絡協議会総会において、区長様より、最近の不審者事件の多発をうけ、児童の下校時刻の安全対策についてお話をいただきました。具体的には、①見守り隊(大人が下校時刻に合わせて外に出るようにする) ②「安心の家」からの声かけ ③家庭における親子の話し合いの3点です。その際に子どもたちの下校時刻を知る手だてはないかというご意見をいただきました。現在のところ、学校から地域に連絡をする方法がないため、毎日、時間になったら外に出るようにしていただけるとありがたいです。高甫小の下校時刻は、15:20~16:30(冬期16:10)です。よろしくお願いいたします。

PTA作業と資源回収ありがとうございました

6月2日(土)の朝、6:30からPTA作業、が行われました。

PTA作業は、側溝掃除、花壇づくり、観察池掃除、プールサイドの草取り、窓ふき等を行いました。普段できないところを中心に1時間ほどでしたが、見違えるようにきれいになりました。足りない道具については、家庭や仕事場より持ちよっていただきありがとうございました。また、消防団のみなさんに高竜池の清掃をしていただき、感謝です。ありがとうございました。



資源回収は、PTA作業に続いて9:00過ぎから始まりました。校庭に資源物ごとに区画をつくり、車がぐるっと一回りすると回収を終えることができるように、それぞれの区画に役員さんがついて、作業を行いました。空には雲一つなく、気温も上昇する中、次から次へと軽トラックがたくさん資源物を積んで校庭に入ってきます。みるみるうちに回収車が一杯になっていきます。地域の皆様のご協力に感謝です。



プール掃除が終わりました

毎日、日中の気温が25°を越え、だいぶ暑くなってきました。いよいよ水泳シーズン到来です。郡内では、

すでに水泳を開始している学校もあると聞きますが、本校では、



6月11日(月)と12日(火)にプール掃除を行いました。

この後、6月19日(火)より給水が始まり、6月22日(金)がいよいよプール開きとなります。

子どもたちのプール掃除に先駆けて、市教委の皆さんにプール掃除をしていただきました。ありがとうございます。なお、水泳授業終了後、本校のプールは改修工事になります。



かたくりの会の読み聞かせがありました

6月13日(水)の朝、かたくりの会の皆さんによる読み聞かせがありました。毎回、子どもたちがどんなお話を聞けるのか楽しみにしています。



高甫ふれあい代表委員会が、6月6日(水)に開催されました。委員の皆さんには授業参観後に、学校運営に対するご意見をいただきました。委員の皆さんは以下の通りです。

高甫地区区長会長	富澤 秀敏
主任児童委員	小泉 淳子
育成会ブロック長	廣瀬 裕二
地域代表	関野 幸子
高甫地域公民館長	竹前 儀和
PTA会長	神林 久雄